



Septembre 2017

Scania Production Angers assemble la nouvelle génération de camions Scania



Après d'importantes modifications durant l'été, l'usine angevine d'assemblage du groupe Scania a débuté en août la production de la toute nouvelle génération de camions Scania, élue « Truck of the year 2017 » (camion de l'année). De belles perspectives pour l'avenir du site.

2017 a été une année riche pour Scania Production Angers : après avoir célébré ses 25 ans d'existence en juin, le site s'est organisé pour assembler une toute nouvelle gamme de camions, pour la seconde fois dans son histoire.

Le nouveau fleuron du groupe Scania

Événement majeur pour la marque, la présentation de la nouvelle génération de camions Scania s'est tenue officiellement à Paris en août 2016. Saluée par la presse spécialisée, élue « Truck of the Year 2017 », cette génération s'affirme déjà comme une nouvelle référence grâce à ses qualités en matière de confort, de sécurité et d'économies de carburant.

Angers, deuxième site à assembler cette nouvelle génération de camions

Jusqu'alors produite uniquement dans l'usine Scania de Södertälje, en Suède, cette nouvelle génération est donc désormais également assemblée par Scania Production Angers. Le site angevin, dédié aux marchés de l'Europe du sud (France, Espagne, Italie, Portugal...) reçoit ainsi un signe fort de confiance de la part du groupe.

Pour Mathias Wijkström, président de Scania Production Angers, « c'est une vraie fierté d'être le second site après la Suède à produire le nouveau camion ! Cette montée en puissance de la production va permettre à Scania de répondre aux commandes pour cette nouvelle génération de camions déjà en forte progression. »



Trois années de préparation. Une usine transformée. Des collaborateurs impliqués

Les changements apportés au sein de l'usine, inédits par leur ampleur, sont le fruit d'un important travail préparatoire. « Nous avons porté durant plusieurs années ce beau projet et nous sommes fiers de le voir maintenant aboutir, affirme Mathias Wijkström. Les 650 collaborateurs de Scania Production Angers – opérateurs, techniciens, managers, ingénieurs, services supports... – se sont tous impliqués avec un enthousiasme et un professionnalisme remarquables. »

De belles perspectives pour l'avenir



Alors que l'année 2016 était déjà une année record pour Scania Production Angers, avec une cadence de production de 64 camions par jour, l'arrivée de cette nouvelle génération s'accompagne de perspectives historiques. Le site envisage en effet d'atteindre à la mi-février 2018 le rythme de 76 camions assemblés chaque jour.

Pour y parvenir, Scania Production Angers s'appuiera notamment sur les 110 embauches réalisées en un peu plus d'un an.

Scania est une filiale du groupe Volkswagen Truck & Bus GmbH et compte parmi les premiers constructeurs mondiaux de camions, de bus et de cars de gros tonnage, ainsi que de moteurs industriels et marins. Les services associés aux produits constituent une part croissante des activités de l'entreprise, ce qui garantit aux clients des solutions de transport rentables et une disponibilité maximale des véhicules. Scania fournit également des produits de financement. Avec quelque 46 000 salariés, Scania est présent dans une centaine de pays. Les activités de recherche et développement sont concentrées en Suède, alors que la production a lieu en Europe et en Amérique du Sud, appuyée par d'excellents moyens d'échange, tant de composants que de véhicules complets, à l'échelon mondial. En 2016, le chiffre d'affaires a atteint environ 11 milliards d'Euros pour un bénéfice net de 340 millions d'Euros.

Scania Production Angers, unité d'assemblage final du groupe suédois Scania, produit des poids lourds principalement destinés aux marchés de l'Europe du Sud. Chaque jour, l'établissement assemble 65 camions en une équipe. Implantée à Angers depuis 1992, le site d'assemblage français emploie aujourd'hui plus de 650 collaborateurs.